

INAUGURATION de l'école Pierre Perret.

Samedi 15 octobre 2016, la toute nouvelle école primaire de Maligny était inaugurée en présence du célèbre chanteur, de nombreux élus, des élèves des quatre villages du regroupement pédagogique, désormais tous scolarisés sur un même site, de leurs parents et des enseignants.

Après les discours, Pierre Perret, accompagné par les enfants, a entonné quelques-unes de ses chansons, « La cage aux oiseaux », « Donnez-nous des jardins », « Lily » et « Les jolies colonies de vacances », pour la plus grande joie des présents.

Une vidéo de l'inauguration et des photos sont visibles sur le site « tv-diffusion.fr ».



Crédit Photos Joël GESVRES

Pour d'autres photos, consultez la page « Photos de la vie communale » sur notre site.